



Date: 18 February 2020

التاريخ: 18 فبراير 2020

Mr. Hassan Abdulrahman Al Serkal
Executive Vice President
Chief - Operations Officer (COO)
Head of Operation Division
Dubai Financial Market
Dubai – United Arab Emirates

السيد / حسن عبد الرحمن السركال المحترم
نائب رئيس تنفيذي
رئيس تنفيذي العمليات، رئيس قطاع العمليات
سوق دبي المالي
دبي – الامارات العربية المتحدة

Subject: Annual General Assembly Meeting of Dubai Islamic Bank (P.J.S.C)

الموضوع: إجتماع الجمعية العمومية السنوي لبنك دبي الإسلامي (ش.م.ع)

Dear Sir,

تحية طيبة وبعد ،،،

Please be informed that the Annual General Assembly Meeting of Dubai Islamic Bank (P.J.S.C) will be held on **Sunday 15 March 2020 at 4:15 pm** at the Main Auditorium, Dubai Chamber of Commerce, Baniyas street, Deira, Dubai, United Arab of Emirates. In the event that the required quorum for the meeting is not met on that date, then the second meeting shall be held on **Monday 23 March 2020** at the same time and place.

نفيدكم علماً بأن إجتماع الجمعية العمومية السنوية لبنك دبي الإسلامي (ش.م.ع) سيتم انعقاده يوم **الأحد الموافق 15 مارس 2020م** في تمام الساعة الرابعة وخمسة عشر دقيقة **(4:15 مساءً)** في القاعة الرئيسية في مبنى غرفة تجارة وصناعة دبي، شارع بني ياس، ديرة، دبي، الإمارات العربية المتحدة، وإذا لم يكتمل النصاب القانوني لهذا الإجتماع فسيكون الإجتماع الثاني للجمعية العمومية في يوم **الاثنين الموافق 23 مارس 2020م** في نفس المكان والزمان.

Please find enclosed, agenda of the Annual General Assembly Meeting as approved by Securities and Commodities Authority.

مرفق لعنايتكم جدول أعمال إجتماع الجمعية العمومية السنوي بعد المصادقة عليه من هيئة الأوراق المالية والسلع.

A copy of the invitation / agenda will be made available to you once it is published in newspapers.

علماً بأننا سنزودكم بنسخة من الدعوة / جدول الأعمال عند نشرها في الصحف اليومية ، إن شاء الله.

Yours sincerely,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام،،،

د. اسامه اسحاق الحاج

مدير الادارة القانونية - امين سر مجلس الاداره

بنك دبي الإسلامي

Cc:
H.E \ Dr. Obaid Saif Al Zaabi
Securities & Commodities Authority

نسخة منه إلى:
سعادة / د. عبید سيف الزعابي المحترم
هيئة الأوراق المالية والسلع

Encl.
Agenda of the Annual General Assembly Meeting

المرفق:
جدول أعمال إجتماع الجمعية العمومية السنوي